

Declaración de Guatemala

Tema 6. Movilización de recursos y el mecanismo financiero

Muchas gracias Señora Presidente

Guatemala apoya la declaración del GRULAC en este importan tema.

El aumento en la Movilización de recursos de todas las fuentes, entre estas, la movilización de recursos a nivel Nacional, Internacional, Privado, así como el reconocimiento, la valoración y el fortalecimiento respecto a las contribuciones que los Pueblos Indígenas y Comunidades Locales realizan mediante “Acciones Colectivas”, son un punto medular para la implementación del próximo marco para la biodiversidad Posterior al 2020.

Respecto al Anexo I que obra en el documento SBI/03/05, observamos que el tema sobre contribuciones de los Pueblos Indígenas y Comunidades Locales No está siendo contemplado en las sugerencias de las Metas sobre Movilización de Recursos, por lo que consideramos que estas contribuciones deben ser plenamente reconocidas y valoradas, por lo que solicitamos su incorporación dentro de las Metas de Movilización.

Respecto a la Meta vinculada a los aportes financieros internacionales, Guatemala considera necesario establecer metas ambiciosos que permitan incrementar la movilización de recursos destinadas a los países en desarrollo, aumentando los compromisos asumidos en las Metas para la Movilización de Recursos adoptadas en la decisión 3 de la Conferencia de las Partes 12.

Muchas Gracias Señora Presidenta.